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Kleine Anfrage

Böllenfalltorstadion

Dem Gutachten Stadion am Böllenfalltor  und Presseberichten ist zu entnehmen,
dass die Kosten für Sanierung und Umbau sich auf ca. 37 Millionen Euro belaufen.
Geplant sind je nach Variante 20 bis 25 VIP-Lounges, eigene VIP-Parkplätze und
entsprechende Aufzüge.

1. Hält es der Magistrat bei der derzeitigen Haushaltslage für notwendig an solchen
für so genannte VIPs gedachte Maßnahmen festzuhalten oder ist es Sponsoren
zuzumuten ihren normalen Sitzplatz zu Fuß zu erreichen? 

2. Um wie viel Euro ist der Umbau billiger wenn auf die Zusätze für VIPs verzichtet
wird? 

3. Im Gutachten wird von einer gesonderten Zufahrt für VIPs gesprochen
(zweispurige Straße). Sind die Kosten für den Bau der Straße im Gesamtpreis schon
enthalten? Wie hoch wären sie?

4. Kann das Stadion am Böllenfalltor  nach dem geplanten Umbau noch für Zwecke
des Breitensports genutzt werden?
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